PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12-10-24

LEGISLATIVO



Propone Manuel Espino crear la Comisión Especial de Pacificación y Reconciliación Nacional

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El exdirigente del PAN y ahora diputado de Morena, **Manuel Espino**, publicó, a través de sus redes sociales, su proyecto para crear la Comisión Especial de Pacificación y Reconciliación Nacional. El legislador propone establecer un diálogo con el narcotráfico para aminorar los actos criminales. Espino Barrientos asegura que tiene un respaldo de 70 diputados de Morena.

https://drive.google.com/file/d/1gnkIL0bh4lqZYGVixdtZZoBPkD6R tdwh/view?usp=sharing